

Aufgabe in Deutsch Klasse 9H1

Wandle folgenden Bericht in eine Erzählung um:

Ein Bauer sah alle seine Kühe am Abend auf der Weide wie tot daliegen. Da die Tiere noch schwache Lebenszeichen von sich gaben, holte er einen Tierarzt. Der stellte nach kurzer Untersuchung fest, dass alle Tiere schwer betrunken waren. Eine Untersuchung des Vorfalls ergab, dass ein Tank-LKW, der Wein transportierte, mit einem anderen LKW zusammengestoßen war. Der Unfall geschah auf einer Straße, die an die Weide angrenzte. Dort hatten die Kühe den Wein getrunken. Die Tiere überstanden den Rausch ohne Folgen.

Ein Schüler fühlte sich (zum Glück) berufen, sich über die Aufgabe hinwegzusetzen und schrieb ein Gedicht:

Das Viechgelage

Eines schönen Tages,
Der 3.7. war es.
Der Bauer zu seiner Weide ging,
Ein widerlicher Gestank dort hing.
Er sah sich um,
Doch war ich dumm?
Die Viecher allesamt,
Schienen weder bei Verstand
Noch nüchtern.
Man sah an den Gesichtern,
Sie hatten ein' im Tee,
Oje.

Der Griff, sehr schnell er ging
Zum Telefone hin.
Der Doktor, dass stand fest
Sollte erklären diese Pest.

Der Doktor rennt
Die Zeit die drängt.
Angekommen,
Der Bauer vor Sorge ganz benommen,
Sieht der Arzt die Tiere an,
Doch keinerlei Dämonenbann.
Die Kolik kann's nicht sein,
Die Sache stinkt nach Wein.
So wart das Rätsel schnell gelöst,
Und der Viecher bald schon weggedöst.

Alles gut am nächsten Tag,
Als der Bauer vor die Türe trat,
Die Zeit sich zu nehmen,
Und vom Absatz zu lesen welcher einen Laster zum Stolpern brachte,
Dieser in die Böschung krachte und die Ladung sich ergoss,
in die Viecher Tränkefluss.

Robin Schönefeld, 15 Jahre, 9H1 Gesamtschule Ebsdorfergrund